

# 「住みたい、学びたい、訪れたい厚別」 を実現に全力投球!

ごあいさつ

日頃は、こじまゆみの地域活動、議員活動にご理解とご助言をいただきありがとうございます。現況の新型コロナウイルス感染症対策では、ワクチン接種や治療薬により重症化を低減し、様々な感染拡大の防止策を講じつつ、社会経済活動の回復への取り組みがようやく動き始めました。

今冬はインフルエンザとの同時流行により、多くの発熱患者が発生することが懸念されます。感染症への備えを万全にして徐々に日常を取り戻せるよう、また、限りある医療資源を重症化リスクの高い方などに重点化するため、皆さまのご理解とご協力をお願いいたします。

さて、平成19年に初当選から、おかげさまで4期16年目を迎え、現在は、自由民主党議員会副会長、新型コロナウイルス感染症調査特別委員長を務めております。少子高齢社会を乗り切るために、後世へ重荷を負わせぬよう、先人から継承する英知を結集させて、健康寿命の延伸とともに、生産性を向上させて、北の都、札幌が活力ある魅力あふれるまちとなるようしっかりと研究調査を進展させてまいります。新さっぽろ周辺地区では、新たなまちの創生が進んでおります。「住みたい、学びたい、訪れたい厚別」を実現させられるよう、医療・福祉の専門分野をはじめ、市政全般に係るあらゆる領域で安心・安全で快適なまちづくりに向けて、精一杯取り組んでまいります。今後ともより一層のご指導、ご助言を賜りますよう何とぞよろしくお願ひ申し上げます。

札幌市議会議員 こじまゆみ

## こじまゆみのプロフィール

○昭和41年8月28日生まれ。札幌東高、札幌医科大学衛生短期大学看護学科卒業。札幌社会保険総合病院ほかで勤務  
○平成19年、札幌市議会議員に初当選し、現在4期目。この間、厚生常任委員長、総務常任委員長、札幌市議会自民党議員会政審会長など多くの役職を務める  
現在、札幌市議会自民党議員会副会長、札幌・石狩地方議員連絡協議会会长、新型コロナウイルス感染症対策調査特別委員会委員長など務める

## こじまゆみ政務調査室

〒004-0053  
札幌市厚別区厚別中央3条5丁目8-20  
TEL: 011-896-6633  
FAX: 011-896-6631



札幌市議会議員  
厚別区

# こじま ゆみ

「あらゆるものを循環させる」JEPLANの岩元会長、ナチュラルスクールランチアクションさっぽろの柳田双美氏、ちきゅう留学の下元蓮大氏と地球環境防衛軍の報告会にて



こども家庭庭創設に向けて自見はなこ参議院議員のオンライン研修（札幌石狩地方議員連絡協議会）



野球少年少女のため厚別区の皆さまが一丸となって尽力され、札幌市10区の中で最高の環境に整備された少年軟式野球場にて大会開会式へ出席



初の各国代表によるパラアイスホッケー日韓交流戦



再生可能エネルギーの先進地である長崎県五島市の洋上風力発電を視察



令和5年1月9日発行

You&Me通信 66号



よろしくお願ひいたします。

# 国際都市さっぽろ 飛躍の一年に向け 「自民党議員会」は全力で挑戦します!

令和4年に市制100周年を迎えた札幌市は大きな転換期を迎えています。コロナ禍、物価高騰などの社会変化の一方で、新幹線延伸に伴う再開発、ゼロカーボンなど、地域活性化の起爆剤となりうる計画も進行中です。市町村別の魅力度ランキングで2年連続の全国1位に輝いた札幌市が、再び世界から注目される国際都市に生まれ変わるために、自民党議員会は全力で市政課題に取り組みます。



重点項目が多数反映!

## 来年度予算に向けて国や市に要望

自民党議員会は来年度予算編成時期を前に、札幌市長に対し重点要望を行うとともに、東京・自民党本部で各省庁や道内選出国会議員への中央要請を実施しました。要望内容は感染症対策や経済活性化、子育て支援や教育、除排雪、まちづくりなど多岐にわたり、要望事項の多くが来年度予算に反映されました。

### 除排雪の強化へ雪堆積場を増設

昨冬の災害級の大雪を受けて、自民党では市に対し除排雪の強化を強く要望してきました。道路渋滞を引き起こした除雪作業の遅延理由の一つが雪堆積場の不足でしたが、豊平川河川敷を管理する国などと協議し、今年度新たに雪堆積場5か所を増設し、河川敷の3mのかさ上げも可能になりました。効率的な除排雪、事業者への支援強化などの課題を一つひとつクリアし、安全・安心で快適な冬の暮らしの実現を目指します。



### 物価高騰対策を市長に申し入れ

ウクライナ危機や急激な円安により燃油や原材料価格の高騰が相次ぎ、コロナ禍からの回復を目指す日本経済に大きな影響を与えています。自民党議員会は10月28日、札幌市長に対し、緊急要望を実施し、結婚・妊娠・出産・育児に対する切れ目のない支援の強化、除排雪予算の確保、建設工事の契約変更を行う際の単品スライド条項の見直しなどを申し入れました。引き続き、市民生活と経済を守るために物価高騰対策に全力で取り組みます。



### 丘珠空港の機能強化へ大きく前進

自民党が国や市に対し丘珠空港の機能強化を強く要望したことにより、市が滑走路を現在の1500mから1800mに延長する案を公表し、地域の期待が高まっています。延長になればジェット機の通年運航が可能になり、道内外と結ぶ航空拠点としてビジネスや観光、通院などの利用増や、災害時の物資・人員の輸送を担う防災拠点化など数多くのメリットが見込まれます。自民党は地域活性化の起爆剤となる機能強化を強力に推進します。



### 「歯科口腔保健推進条例」を制定

「札幌市歯科口腔保健推進条例」が制定され、今年1月に施行されます。虫歯や歯周病などの歯科疾患の多さは健康寿命やネグレクトなどの児童虐待と関連性があり、12歳児の虫歯本数で札幌市が全国政令市ワースト2位となったことなどから、生涯にわたる歯科疾患の予防や健康格差の縮小を目的に自民党などが議員提案で条例づくりを進めてきました。定期検診やフッ化物利用の推進などが盛り込まれており、普及啓発に取り組んでいきます。

